

Opti-/ Laserliga Auftakt in Bernau



(Anett Kahl) Am 11.06.2023 ging es für 5 Optisegler/in und 1 Laserseglerin nach Bernau. Bei schönstem Wetter, mit ordentlich Wind konnten 3 Wettfahrten stattfinden. Einiger der noch recht frischen Segler wurden vom Wind zum Abbrechen gezwungen, unsere Seebrucker Schützlinge haben tapfer alle Wettfahrten durchgehalten.

Auch wenn sich nicht alle Opti-/ Lasersegler kannten, war schnell ein gutes Miteinander zu spüren. Transport, Ab- und Aufladen bei den Booten, Hilfe untereinander waren recht schön anzusehen.

Vielen Dank an alle Beteiligten!

Und viel Spaß und bei der nächsten Liga am 25.06. in Feldwies